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私は去年から商工会青年部部長として２年間、子供神輿と復興

祈願神輿で参加させて頂きました。今年はお神輿を担いで下さる

人が多くとても助かりました。暑い中本当にありがとうございま

した。子供たちも元気な大きな声で子供神輿を担いでくれて、見

ていた皆が笑顔になったと思います。 

今後も地域活性化に協力できるように 

頑張りたいと思います。 

 

ウキウキわいわいフェスタ実行委員 鈴木 聖 

駐車場の花壇～夏～ 
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ゴール 

８月９日(木)からだ塾と夏休みこども教室合同でカローリング交流大会が行われ

第２回目となる今年は３６名が参加しました。 

 

《メニュー》 

・帆立の梅風味ご飯 

・車麩の揚げ煮 

・きゅうりと長いものシャキッとサラダ 

・沢煮椀 

・かんたん抹茶わらび餅 

７月４日（水）三条市食生活改善推進協議会のみなさんを講師にお迎えし郷土料理講座が行われました。 

体に優しい減塩メニューなのでさっぱりとした味わいで暑い夏に最高の逸品でした。 

※『作り方が知りたい！』という方は振興センターまでお気軽にお問合せ下さい 

スタート 

土 日

皆様からの寄付により今年も盆踊りを開催することができました。 

只見地区の皆様ご協力ありがとうございました。  只見若衆会一同 

今年は町内の高校生 29名が参加し約 300km を走り抜きました。 

応援下さいました皆様方ありがとうございました。 

９月６日（木）横山施術院  院長  横山祐さんを  

講師にお迎えし、体のしくみ等健康に関するお話を 

していただきました。 

 
９月２０日（木）滝神社から三石神社まで

行ってきました。 

～ただみ子ども教室 

スタッフさん募集～ 

 

あとがき 
 

田んぼの稲刈りもはじまり、全量全袋検査などで

忙しい日々が続いています。山並みもだんだんと紅

葉が始まり一日一日と冬が近づいて来ています。 

暖かい日にクサムシの飛来が異常なほど続いてい

ました。今年の冬の積雪はどうなることでしょう。

朝の気温の低い時に窓や玄関先に落ちているクサム

シを集めるのですが、その多さにゲンナリしてしま

います。クサムシにとっても大変だと思いますが

我々にとっても大変です。 

今年も確実に雪がやってきそうです。今年も残す

ところあと２か月ほどです。平成最後の 

冬を楽しんで過ごしていきましょう。 

 

広報・公聴部長 三瓶彰治 

 


